



Tirakatan Pemilu: Mahfud Md Gelar Acara Istimewa di Rumahnya Sebagai Persiapan Pencoblosan

Description

Mahfud Md Gelar Doa Bersama dan Tirakatan Sebelum Pencoblosan

Calon Wakil Presiden Mahfud Md menggelar doa bersama dan tirakatan di kediamannya di Yogyakarta menjelang pencoblosan hari ini. Acara santai ini dihadiri oleh beberapa tokoh dan seniman, seperti mantan rektor UII, Edy Suandi Hamid, budayawan Butet Kartaredjasa, dan warga setempat. Mahfud mengungkapkan bahwa acara tersebut dilakukan secara spontan.

Acara Spontan di Depok, Sleman, DIY

Acara digelar di Sambilegi Lor Rt 01 RW 53 Maguwoharjo, Depok, Sleman, DIY. Mahfud mengatakan bahwa ini adalah acara spontan karena dirinya merupakan orang Yogyakarta yang tinggal di Jakarta, namun harus memilih di sana. Ia berharap agar teman-temannya datang untuk mengobrol dan tidak ada unsur kampanye dalam acara ini.

Berdoa untuk Kebaikan Indonesia

Meskipun acara tersebut bukan kampanye, Mahfud menegaskan bahwa tujuan dari acara ini adalah untuk berdoa bersama untuk kebaikan Indonesia. Ia juga mengungkapkan bahwa sebelumnya ia sudah pergi ke tanah suci untuk memanjatkan doa agar Indonesia diberikan kebaikan.

Optimistis dengan Hasil Pemilu

Mantan Menkopolkam itu mengungkapkan bahwa ia optimistis dengan jalannya pemilu serentak kali ini. Ia yakin bahwa hasilnya akan cukup menyenangkan untuk tahap awal dan berharap agar Indonesia memperoleh anugerah yang terbaik dari yang Maha Kuasa.

Informasi Lengkap Seputar Acara Doa Bersama Mahfud Md

Acara yang digelar oleh calon Wakil Presiden Mahfud Md di Yogyakarta sebelum pencoblosan hari ini merupakan bentuk dari spontanitasnya. Meskipun tidak ada unsur kampanye, tujuan dari acara ini

adalah untuk berdoa bersama untuk kebaikan Indonesia. Mahfud pun menyampaikan bahwa ia optimistis dengan pencoblosan pada pemilu serentak kali ini.

Ringkasan

Calon Wakil Presiden Mahfud Md menggelar doa bersama dan tirakatan di kediamannya di Yogyakarta, bukan untuk kampanye tapi untuk berdoa bersama demi kebaikan Indonesia. Ia optimistis bahwa hasil pemilu serentak akan cukup menyenangkan. Bagaimana pendapat pembaca tentang kegiatan Mahfud Md ini? Apakah kegiatan semacam ini cukup mempengaruhi pilihan Anda? Yuk, bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark